

Plantation de l'arbre du Premier ministre



Comme le veut la tradition pour chaque Premier ministre depuis 1978, Jean-Marc Ayrault a planté un arbre dans le jardin de l'hôtel de Matignon, le 29 novembre 2012. Le Premier ministre a choisi un magnolia grandiflora, un arbre aux feuilles persistantes, arrivé en Europe il y a 300 ans par le port de Nantes. Jean-Marc Ayrault a associé à cette cérémonie des professionnels, spécialistes du magnolia, et des élèves de lycées professionnels d'horticulture.

29/11/2012



5 secondes



Photo : Pierre Chabaud/Matignon

TOUTES LES GALERIES PHOTOS

Derniers articles

07/05/2013 - Un programme de travail soutenu pour amorcer la deuxième année du quinquennat

03/05/2013 - Le Gouvernement souhaite légiférer par ordonnances pour accélérer les projets de construction

02/05/2013 - Exigence démocratique : 60 engagements pour la France, première année

02/05/2013 - Renforcer les droits des consommateurs : trois questions à Benoît Hamon

30/04/2013 - Des mesures fortes en clôture des Assises de l'entrepreneuriat

▲ | Politiques publiques

CULTURE ET COMMUNICATION

DÉVELOPPEMENT DURABLE

ÉDUCATION ET RECHERCHE

ÉTAT ET COLLECTIVITÉS

EUROPE

JUSTICE

MONDE

SANTÉ ET SOLIDARITÉ

SÉCURITÉ ET DÉFENSE

SOCIÉTÉ

TRAVAIL, ÉCONOMIE, EMPLOI

▲ | Gouvernement

COMPOSITION DU GOUVERNEMENT

Jean-Marc Ayrault

Kader Arif

Delphine Batho

Yamina Benguigui

Dominique Bertinotti

Nicole Bricq

Pascal Canfin

Marie-Arlette Carlotti

Bernard Cazeneuve

Hélène Conway-Mouret

Frédéric Cuvillier

Michèle Delaunay

Cécile Duflot

Anne-Marie Escoffier

Laurent Fabius

Aurélie Filippetti

Geneviève Fioraso

Valérie Fourneyron

Guillaume Garot

Benoît Hamon

François Lamy

Jean-Yves Le Drian

Stéphane Le Foll

Marylise Lebranchu

Victorin Lurel

Arnaud Montebourg

Pierre Moscovici

George Pau-Langevin

Vincent Peillon